

EL BOLETÍN

#1223

Lunes 15 de mayo de 2023



MOVIMIENTO
APOSTOLICO
MANQUEHUE

QUE LA LUZ DE CRISTO ILUMINE NUESTRA VIDA



No temamos hablar de Jesucristo, anunciemos que la vida es más grande que la muerte, que la vida ha triunfado para siempre y que nuestra vocación es a la vida que nos da Jesucristo.

Estamos viviendo las últimas semanas del tiempo Pascual, pero no termina nuestra vida de mujeres y hombres pascuales. ¿Cómo podemos continuar viviendo la Resurrección en nuestro día a día? Algunas claves que podrían iluminar nuestro camino Pascual:

Seamos testigos de la Resurrección: como las mujeres, corramos a anunciar, seamos discípulos misioneros. No temamos hablar de Jesucristo, anunciemos que la vida es más grande que la muerte, que la vida ha triunfado para siempre y que nuestra vocación es a la vida que nos da Jesucristo.

Miremos desde la mirada de Cristo: enfrentando lo que nos pasa desde una mirada de fe. Como decía san Alberto Hurtado: "tengamos los pies en la tierra, pero la mirada puesta en el cielo". Dejemos que la luz de Cristo ilumine nuestra vida y aprendamos a mirar la realidad desde Su mirada.

No temamos: vivimos en un tiempo en que el miedo se ha apoderado de muchas cosas, miedo al futuro, a la delincuencia, a las ideologías, etc. El miedo nos paraliza, nos hace cerrar la puerta, que es justo lo opuesto a lo que hace el Espíritu de Dios, que nos impulsa a salir y anunciar con fuerza la verdad del evangelio. El encuentro con Cristo Resucitado hace que los miedos desaparezcan y que el mundo, lejos de ser una amenaza, se convierta en un desafío. No tengas miedo, la paz esté contigo (cf Jn 20,19).

Ser adultos en la fe: algo que el Papa decía a los jóvenes en Maipú: "Saquen el carné de mayores de edad" (17/II/2018). Para serlo, es importante saber escuchar la voz del Señor, quien nos advierte de los falsos pastores que no nos dan vida, sino que nos esclavizan. Ser protagonistas, saber responder a Jesús, con Su ayuda discernir lo que es mejor y ser responsables de nuestra propia fe y sus consecuencias. Ser adultos en la fe también implica estar comprometidos con la Iglesia y con el mundo, estar dispuestos a servir a los demás, ser solidarios con los más necesitados, promover la justicia y la paz y trabajar juntos para construir un mundo mejor.

Cultivar una vida de oración: decía el abad Basil Hume, somos lo que oramos. Si vuestra oración va bien, todo lo demás irá bien. Para quienes les cuesta dejar espacios para la oración, dice que ya el deseo de orar ya es oración. Es importante cultivar una vida de oración y de escucha la Palabra de Dios, dejándonos transformar por Su voz. Busquemos momentos de oración durante el día, dejemos espacios de silencio para escuchar a Dios, apaguemos por un momento el celular, el computador y todo aquello que nos saca de su presencia, de estar en intimidad con Él.

Vivir el bautismo: en la Vigilia Pascual renovamos nuestras promesas bautismales, que nos recuerdan que hemos sido lavados, purificados, que somos hijos de Dios, que Cristo ha pagado el precio por nuestro rescate, hemos renunciado al mal y hemos renacido a una vida nueva. Vivir el bautismo es vivir como hijos de Dios en el mundo, siendo sal y luz para los demás.



LO QUE VIENE

J18

Capítulo de Oblatos y Promesados (CSB)

V19

Celebración GL JJM

D21

Día de las Glorias Navales



"ENTRA EN TU APOSENTO" (Mt 6, 6)

Tiempo Pascual

6ª Semana
Salterio II

HORARIOS OFICIOS

CSB: 07:10 - 07:30 - 13:30 - 17:30

CSL: 07:15 - 07:30 - 13:30 - 17:30

CSA: 07:10 - 07:25 - 13:30 - 17:30

SJ: 06:20 - 07:45 - 13:00 - 19:25

CAPILLA VIRTUAL: 08:00



EVANGELIO DE LA SEMANA

L15

Jn 15, 26-16, 4

M16

Jn 16, 5-11

Mi17

Jn 16, 12-15

J18

Jn 16, 16-20

V19

Jn 16, 20-23

S20

Jn 16, 23-28

D21

La Ascensión del Señor

Hch 1, 1-11

Sal 46, 2-3, 6-9

Ef 1, 17-23

Mt 28, 16-20

L22

Jn 16, 29-33

CAPILLA VIRTUAL

Laudes 08:00 horas | Lectio 09:00 horas

INGRESAR >



CELEBRAMOS

La Ascensión del Señor | 21 de mayo



"Así como en la solemnidad de Pascua la resurrección del Señor fue para nosotros causa de alegría, así también ahora su ascensión al cielo nos es un nuevo motivo de gozo, al recordar y celebrar litúrgicamente el día en que la pequeñez de nuestra naturaleza fue elevada, en Cristo, por encima de todos los ejércitos celestiales, de todas las categorías de ángeles, de toda la sublimidad de las potestades, hasta compartir el trono de Dios Padre" (De los Sermones de san León Magno, papa).

NOTICIAS MAM

Ver todas las noticias en www.manquehue.org



Vísperas Generales UN NUEVO YO

El lunes 8 y martes 9 celebramos las Vísperas generales del mes de mayo, centrados en vivir hoy, en el día a día la Resurrección.

Nicolás Meneghello (B97), oblato, en la Comunidad de San Benito, compartió: "Nuestra fe se funda entonces en la transmisión constante de esta buena noticia, y es por este mismo anuncio (que no ha cambiado en una sola palabra) que el acontecimiento de los apóstoles es también el nuestro y el de todo creyente, de cada discípulo que lo acoge y se hace también "anunciador". Y este anuncio no se puede detener, y en eso dependemos unos de otros. Por eso les anuncio esta tarde, y me anuncio también a mí mismo: "Cristo resucitó, y verdaderamente ha resucitado". Por el bautismo se me quita el propio yo, pero un yo con minúscula, un yo que es amado por Dios, pero que también está lleno de teclas, de rollos, limitaciones y cosas rotas que nada tienen que ver con lo que Dios quiere de nosotros. Y soy insertado entonces en un sujeto nuevo, en un nuevo Yo, pero éste con mayúscula, y que manifiesta mi verdadera identidad, porque está configurado no con mis debilidades, sino con Cristo, que quiere mostrarme lo más verdadero de mi personalidad".

Anthony Dore, oblato, en la Comunidad de San Lorenzo: "Está claro que este acontecimiento (el de la Resurrección de Cristo) no es un milagro cualquiera del pasado, cuya realización podría ser en el fondo indiferente para nosotros. Es un salto cualitativo... hacia una nueva vida futura, hacia un mundo nuevo que, partiendo de Cristo, entra ya continuamente en este mundo nuestro, lo transforma y lo atrae hacia sí. Pero, ¿cómo ocurre esto? ¿Cómo puede llegar efectivamente este acontecimiento hasta mí y atraer mi vida hacia Él y hacia lo alto? La respuesta, en un primer momento quizás sorprendente pero completamente real, es la siguiente: dicho acontecimiento me llega mediante la fe y el bautismo. Por eso el Bautismo es parte de la Vigilia pascual..." (Benedicto XVI Vigilia Pascual, 2006).

¿Qué es lo que pasa en el Bautismo? Si imaginamos que yo, mi ser, se parece quizás a algo como una ramita pequeña (viva, verdecita, pero frágil). Bueno, yo, con todo lo que soy, en el Bautismo he sido injertado a un tronco más grande, con mejores raíces, mejor madera, mejor en todo: he sido injertado a Cristo. Cuando a un árbol frutal se le injerta una rama es para que esa rama crezca mejor. Es un ejemplo de lo que pasa en nuestro Bautismo. Nos hacemos parte de Cristo (cf Rm 6, 5)".

Andrés Cabello, oblato, en la Comunidad de San Anselmo: "La Resurrección que celebramos cada año no es solo un rito, sino un hecho que sigue sucediendo en nuestras vidas. No es solo futuro, sino presente. La vida que trae el Resucitado es para hoy. La Resurrección es algo vivo y operante en nuestras vidas, y debemos estar abiertos a su acción y pedir que esta gracia que nos trae el Resucitado no caiga en el vacío. Te invito a volver a la noche de la Resurrección, cuando las mujeres se ponen en camino hacia la tumba de Jesús. Avanzan con incertidumbre, desorientadas, con el corazón desgarrado de dolor por esa muerte que les había quitado a la persona amada. Pero al llegar a ese lugar y ver la tumba vacía, son transformadas, experimentan un cambio en sus vidas, invierten la ruta, cambian de camino, abandonan el sepulcro y corren a anunciar a los discípulos un nuevo rumbo: ¡Jesús ha resucitado! En la vida de estas mujeres se produjo la Pascua. Ellas, pasan del triste camino hacia el sepulcro a la alegre carrera hacia los discípulos, para decirles no solo que el Señor había resucitado, sino que hay una meta a la que deben dirigirse sin demora".



Rama Comunidad Manquehuina San Anselmo UNIDOS EN EL ESPÍRITU

En la Rama Adultos de la Comunidad Manquehuina de San Anselmo comenzaron las visitas a los grupos de lectio. La jefa de rama, junto a la centinela, están visitando los grupos de lectio de adultos. **Carmen Gloria Prado**, jefa de rama, nos cuenta: "Es un regalo conocer a las personas que están en cada grupo y gozar de compartir una instancia en donde el centro es Jesucristo y donde se nota que estamos unidos en el Espíritu. ¡Muchas gracias a todas por la acogida! Incluso hubo una integrante conectada por zoom, ya que vive en Estados Unidos".



Jornada Mundial de Jóvenes Lisboa

PREPARÁNDONOS PARA EL ENCUENTRO

La Jornada Mundial de la Juventud (JMJ), que este año se llevará a cabo del 1 al 6 de agosto, es un encuentro de jóvenes de todo el mundo con el Papa. Es, además, una peregrinación, una fiesta de la juventud, una expresión de la Iglesia universal y un fuerte momento de evangelización del mundo juvenil. **Consuelo Ingunza** (A15), nos cuenta en qué está la organización del grupo de JMJ que participará en el Encuentro: "Estamos muy felices con la comunidad ya conformada, somos diez jóvenes exalumnos del MAM. Ya tenemos nuestros tres destinos confirmados: la primera semana haremos la peregrinación del

Camino de Santiago de Compostela (Lugo-Stgo Compostela), la segunda semana participaremos de la "Semana Misionera" en donde nos recibirá la Diócesis de Porto y por último estaremos en Lisboa para el encuentro con el Papa.

Nos estamos organizando con los mismos jóvenes por medio de comisiones para que cada uno tenga responsabilidades dentro de la misión. Ya nos hemos reunido en dos instancias, la primera fue para conocernos, resolver dudas, dar a conocer nuestro programa, motivación de la experiencia comunitaria, etc. La segunda instancia se dio en un espacio de formación, lo que nos permitió afiatar la comunidad y poder compartir espiritualmente.

Si quieres aportar en la misión, estamos vendiendo huevos. Comunícate con Antonia Blanco (SA) al +56 9 42075968.



Comunidad Manquehuina San Anselmo

TALLER ORA ET LABORA

El taller Ora et labora, de la Comunidad Manquehuina de San Anselmo, se junta los miércoles de 10 a 12 horas, en la sala San Gregorio, donde se realizan manualidades en oración. Está abierto a todos quienes estén interesados y quieran participar. **Claudia Quinteros**, promesada y encargada del taller, nos cuenta: "El miércoles pasado entregamos diez frazadas hechas con mucho cariño y con la ayuda de muchos. Se fueron con nuestra oración por quienes van a recibirlas y el versículo de ese día: "La gloria de mi Padre está en que deis mucho fruto, y seáis mis discípulos" (Jn 15, 8)."

Contacto: Claudia Quinteros | celular +569 92271197.

"No descuides el carisma que hay en ti" (1Tm 4, 14a).

Escríbenos a boletin@manquehue.org



[@movimientomanquehue](https://www.instagram.com/movimientomanquehue)